



いずみん

## 新型コロナウイルス感染症の 感染拡大の中 厳戒態勢で 2学期の開始

8月25日(水)から2学期が始まりました。第5波と呼ばれる感染拡大の中、特に低年齢の児童生徒や幼児にも感染が広がりつつある状況下で、どのようにして子どもたちを新型コロナ感染から守るか。学校は重い課題を抱えてスタートしました。泉小中学校の新たな対策をご紹介します。

### ◆1人1台パソコンの毎日持ち帰り

万一の休校等に対応するためです。学校ではリモート学習の準備を進めています。

### ◆下校時刻の繰り上げ(8月30日～)

授業時数を確保した上で、日課を工夫して下校時刻を繰り上げて、在校時間を減らしました。昼休み等の密になりやすい時間を削減しています。

### ◆スクールバスの運行便数を増やし、乗員数を削減(9月1日～)

運行を見直して便数を増やし、乗員数を減らします。朝と帰りの時刻変更にご理解、ご協力ください。

### ◆検温は朝と昼(追加)、健康観察は朝と昼(追加)と下校前(追加)

朝の検温はこれからもよろしくお願ひします。給食前と下校前の検温や健康観察を追加し、より細かく健康チェックに取り組んで、万一の際は即対応します。

### ◆フッ化物洗口は中断、歯磨きも絶対になく道具も個別保管

口から薬液や水を吐き出す行為について、校医さんからご指導いただきました。

### ◆水道の半分を使用中止

水道使用で密にならないよう、一つおきに使用中止にして距離を確保しています。

### ◆職員による給食配膳、準備中と食事中は無言で

1学期からの職員による配膳を、継続しています。食事中は全員で前を向いて黙食を徹底します。

### ◆中学2年生職場体験学習の中止(×9月7・8日)

事業所と中学生の安全確保が困難と判断し、中止しました。今後、別の学習活動を計画します。

### ◆運動会の規模縮小(9月26日実施予定)

延期した運動会ですが、練習での感染リスクを下げるため、さらに種目を厳選して計画しています。

### ◆小学生修学旅行の延期(×10月12・13日 → 2月頃)

10月の県外移動を伴う宿泊行事は困難と判断し、3学期の実施に向けて調整しています。



今後、感染状況に応じて対策を強化したり変更したりします。ご家庭でも感染予防に努めていただき、連携して感染防止と子どもたちの「生き抜く力」の育成に努めたいと思います。よろしくお願ひします。

## 始業式は リモートで各学級とつないで 実施しました

8月25日(水)の2学期始業式は、リモートで行いました。各学年代表の児童生徒9人は、立派に夏休みの反省と2学期の目標を述べてくれました。私からは、次のような話をしました。

4月の始業式で、皆さんに紹介した3つの種。この5か月で、その種を大切に育ててくれていますか。  
「自立」の種。「協働」の種。「感謝」の種。

オリンピック選手は皆、自分の生き方、考え方を貫き、自分の言葉で表現する「自立」した姿でした。また、ライバルやチームメイト、ペアの選手と信頼し合い、励まし合い、戦い抜く「協働」の姿もありました。そして、インタビューではどの選手も、大会の開催や、支えてもらった多くの人に「感謝」の言葉を述べていました。これらの選手たちを見習って、2学期も「自立」「協働」「感謝」の力を泉小中学校全員で高めていきましょう。

2学期は実りの季節です。皆さんの頑張りとお成長を楽しみにしています。

コロナ禍でも学びを止めない。子どもたちのかけがえのない1日1日を大切にしながら、この2学期も泉小中学校全員で頑張っていきます。